



Schwierige Zeiten auf diesem Planeten? Und für wen?

Für die Familien? Für die Senioren? Für Paare oder Singles?

Die wirklich großen Probleme, denen wir uns heute stellen müssen, betreffen uns alle zusammen, denn sie scheren sich weder um Altersgruppen, noch um Landesgrenzen. „Das Klima ist zum Gruseln“, mit diesem Titel brachte es die FAZ Ende 2020 auf den Punkt.

Und jetzt – im Herbst 2021 – hat sich aufgrund aktueller Ereignisse der Diskurs verschärft. Doch das Phänomen, das man als Klimapopulismus bezeichnen könnte, gefährdet nicht nur den konstruktiven Verlauf einer selbst zur Überhitzung neigenden Debatte, sondern auch eine wirksame Bekämpfung des Klimawandels. Denn sind apokalyptische Warnungen wirklich ein geeignetes Mittel gegen die Klimakrise?

Die Kommunikationsforschung belegt eindeutig, dass Angst lähmt, dass Panik unangebracht ist, weil sie niemanden zum Handeln bringt.